

Barcelona 2 Junio 1960

Queridos hermanos y sobrino: Mucho tiempo he tardado (como siempre) en escribir. Las noticias son: Que el día 8 de Marzo ingresé en la clínica para someterme a una intervención quirúrgica genital i total pues las hemorragias se acentuaron de tal manera que los glóbulos rojos bajaron a dos millones y medio así es que la decisión fue acertada; todo fue bien pero actualmente aún no estoy normal de gl. rojos.

Esto se ve que es más lento de recuperar, pero me encuentro animada, con una señora cicatriz pero perfecta, y tomando extracto de hígado en abundancia. Pablo muy bien, se ha curado de su diabetes, lástima que no podamos decir lo mismo de sus nervios. Sofía atareada con sus exámenes, y el problema "noviazgo" sigue igual de embrollado. Como sigue Jaime? Está también de exámenes. Continúa pensando en ser astrónomo? Papá ha estado enfermo del intestino y le hace hacer régimen y engordar, pues había adelgazado 9 Kg.; ha recuperado ya 2 Kg. y se encuentra muy bien. Aquí tenéis pues el parte médico de la familia, variado estos últimos meses. Con cariño para los tres un abrazo de

[Signatura]